
Protokoll: 

Herr Seuling bezeichnet das Projekt als sehr erfreulich, betont gleichzeitig die Wichtigkeit der 

Barrierefreiheit. Er erkundigt sich, wie die Ortsbegehung aussehen wird und ob er sich an dieser 

beteiligen könne. 

 

Die Vorsitzende erläutert, dass es bereits verschiedene Vorschläge für Begehungsrouten im 

Innenstadtbereich gebe, welche eine zeitliche Begrenzung von etwa zwei Stunden Fußweg nicht 

überschreiten sollten. 

 

Herr Seuling erkundigt sich, ob Beacons eingerichtet werden, da nur darüber eine vollständige 

Barrierefreiheit gewährleistet werden könne. 

 

Die Vorsitzende bringt den Vorschlag auf, dass Herr Seuling bei der nächsten Zusammenkunft der 

Arbeitsgruppe sowie einer Ortsbegehung teilnehmen könne. 

 

Herr Seuling stimmt diesem Vorschlag zu. 

 


